

Hallo liebe Eltern und Erziehungsberechtigte,

als Teil des Sozialpädagoginnen-Teams der Ludwig-Erk-Schule möchte ich mich Ihnen gerne vorstellen.

Mein Name ist Eva Grünewald, ich bin staatlich anerkannte Diplom Sozialpädagogin und arbeite seit mehr als 30 Jahren in meinem Beruf.



Manchmal kann das Schulleben fordernd und anstrengend sein. Aber auch neben dem Unterricht gibt es Erlebnisse die ihre Kinder bewegen. Streit mit Freundinnen und Freunden, das Gefühl ungerecht behandelt zu werden, Ängste, Sorgen, Neugier und vieles mehr. Deshalb bekommen ihre Kinder an unserer Schule eine zusätzliche Unterstützung in Form einer UBUS-Fachkraft (Unterrichtsbegleitende Unterstützung durch sozialpädagogische Fachkräfte).

Seit April 2022 bin ich für dieses Aufgabengebiet an der Ludwig-Erk-Schule tätig.

Ich unterstütze die Lehrkräfte im Unterricht und bin bei der Koordination mit außerschulischen Einrichtungen behilflich.

Zu meinen Aufgaben gehören auch die Begleitung der Schülerinnen und Schüler in ihrer allgemeinen und schulischen Entwicklung, die Stärkung ihrer sozialen Kompetenzen und ihre individuelle Förderung.

Ihre Kinder können mit mir über alles reden, was sie bewegt. Sprechen Sie gerne zuhause mit ihnen über die Möglichkeit, sich in der Schule Unterstützung zu holen. Die Kinder kennen mich und können sich jederzeit an mich wenden.

Haben Sie selbst Fragen in Bezug auf Ihr Kind, die Schule, die Erziehung? Sie können sich ebenfalls gerne an mich wenden.

Am besten bin ich per E-Mail zu erreichen: gruenewald@ludwig-erk-schule.de.

Ich freue mich auf eine gute Zusammenarbeit.

Herzliche Grüße

Eva Grünewald

UBUS Ludwig-Erk-Schule Langen